

BALONMANO EL B. M. GRANOLLERS, Subcampeón de España de Segunda División

El segundo equipo del B.M. Granollers se proclamó los pasados días 15.16.17.18 y 19 de Abril subcampeón de España de Segunda división Masculina, despues de perder en la final contra el Thomson Clubasa de Santander por el resultado de 30-26.

El equipo vallesano tenia varias bajas (Montaña y Mañas lesionados Martin y Seda en el servicio militar) con lo que el conjunto de Andres Garrido formó con la siguiente plantilla:

Porteros: Sola, Ferrán, y Vives. Jugadores de pista: Villalonga, Montero, Fort, Rojas, Cuenca, Tomás, Serrano, Argemi, Salarich, y Clot.

Después de la primera Jornada de descanso nuestro equipo se debía enfrentar a los de Málaga en la segunda jornada de competición; en este partido y más concretamente la primera parte fue realmente excepcional, con un contraataque mortal, un juego ofensivo totalmente organizado y bien dirigido por Serrano, el resultado de este encuentro fue 18-3 favorable al Granollers en la primera parte, y pudieron ser más. En la segunda el entrenador cambio por completo el equipo inicial, quedando solo en la pista, del equipo inicial. Tomás que realizó un encuentro excepcional. El resultado final fue de 27-15 favorable a los vallesanos. El domingo se disputaba la gran final frente al THOMSON DE SANTANDER, sin duda, alguna los 2 mejores equipos de todo el torneo. En la primera parte se jugó de poder a poder empatando sucesivamente a 1,2,3,4,5,6,7,8 y 10, aunque a falta de 5 minutos ganaba el equipo de Santander. En la segunda parte se jugó más abierto y con más ganas de rapidez y más astucia. Que conste que no son excusas pero los arbitros salieron un poco raros en esta segunda parte los Sres. REVU-

ELTA (SORIS) y CERVILLA (VIZCAYA) se dedicaron a fastidiar todo lo que el equipo vallesano hacia no sabemos si intencionadamente o no pero lo cierto es que fastdiaron mucho al equipo de Garrido cosa que fue reconocida por los propios rivales y cada vez que los vallesanos se acercaban el equipo de Santander los arbitros pitaban cosas inexplicables o excluian a los jugadores.

La verdad que no hubiera sido necesario el mal funcionamiento de los arbitros pues el partido se estaba desarrollando con toda deportividad. En esta final destacó JAVIER TOMAS consiguiendo 9 goles y colaborando en otros tantos realizando un encuentro me-

recedor de la División de Honor este chico juntó con GREGORIO CUENCA tienen todas las papeletas para ascender al primer equipo del B.M. Granollers.

En resumen un subcampeón de España de Segunda división y el ascenso a primera división algo que nadie hubiera pensado hace algun po cuando en la competición liguera se encontraba detrás del OAR GRACIA Y DE SANT QUIRZE y que han demostrado que el equipo ha funcionado al nivel esperado, e incluso se vió superado. Felicidades púes al técnico y a jugadores....

JOSE LUIS SALVEZ



Electrofil Barcelona, s.a.

MATERIALES PARA LA INDUSTRIA ELECTRICA

Obispo Grivé, 27 y 29 - Tel: 870 45 98 - 870 42 66 - GRANOLLERS